

Schleswig-Holsteinischer Landtag

Umdruck 19/1841

**Von: Hendrick Kerlen [mailto:h.kerlen@web.de]**

Gesendet: Mittwoch, 19. Dezember 2018 19:09

**An: Wirtschaftsausschuss (Landtagsverwaltung SH)**

Schleswig-Holsteinischer Landtag

Wirtschaftsausschuss

**Betreff: Protokoll der 22. Ausschusssitzung**

Sehr geehrter Herr Dr. Tietze,

in meiner heutigen Stellungnahme bei der 22. Sitzung des Wirtschaftsausschusses in Großenbrode ging ich im Wesentlichen kurz auf die gesamtwirtschaftliche Problematik der deutschen Schienen-Hinterlandanbindung für den Fehmarnbelt-Tunnel und des Gesamtvorhabens der Festen Fehmarnbeltquerung ein. Hierzu gebe ich ergänzend folgenden Hinweis zu Protokoll:

Der Europäische Rechnungshof hat im Einklang mit seinem jährlichen Arbeitsplan für das Jahr 2018 eine Wirtschaftlichkeitsprüfung über die EU-Kofinanzierung von grenzüberschreitenden Flaggschiff-Projekten im Bereich der Verkehrsinfrastruktur angekündigt.

Eines der Vorhaben, die im Rahmen der Prüfung untersucht werden, ist das grenzüberschreitende Verkehrsprojekt Fehmarnbelt.

Der Prüfungsbericht soll Ende 2019 vorliegen. Seine Ergebnisse werden aufzeigen, ob sich seitens der Landespolitik entsprechender Handlungsbedarf gegenüber der Bundesregierung ergibt.

Mit freundlichen Grüßen von Fehmarn

Hendrick Kerlen

Vorsitzender

Aktionsbündnis gegen eine  
feste Fehmarnbeltquerung. e.V.